



## BANDO

Se hace saber a todos los vecinos de este municipio, que por la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León se nos ha informado de los datos de Tasa de enfermos por Covid-19 en la provincia de Valladolid.

Observamos que la zona de salud a la que pertenece nuestro municipio es una de las áreas entre las que existe una mayor tasa de enfermos, lo que indica que aparentemente, se están relajando las medidas de protección y seguridad establecidas por las autoridades.

Por ello, queremos recordar a todos los vecinos que es imprescindible, si queremos superar esta situación en un tiempo razonable, el que **se cumplan escrupulosamente las medidas que todos conocemos: permanencia en los domicilios, salidas en la forma establecida, distanciamiento social, prácticas de higiene, etc.**

Tal y como nos reiteran a diario las autoridades sanitarias "**el virus sigue entre nosotros**" y un relajamiento prematuro de las medidas de protección puede conllevar un rebrote del número de contagios y fallecidos.

Se han recibido numerosas quejas sobre incumplimientos del confinamiento o de las medidas de protección, tanto por parte de adolescentes, como de personas adultas. Estas personas están poniendo en serio riesgo su salud y la de los demás.

No podemos relajarnos y bajar la guardia; el virus sigue entre nosotros, por favor seamos responsables y guardemos escrupulosamente las medidas y las normas aprobados por los expertos sanitarios y autoridades.

Agradezco de antemano su sensatez y colaboración, por el bien de todos.

# ¡GRACIAS!

FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE EN FECHA AL MARGEN DEL DOCUMENTO.

**Ayuntamiento de Zaratán**

Plza. de las Herrerías, 1, Zaratán. 47610 Valladolid. Tfno. 983344100/983343399. Fax: 983341075



Cód. Validación: 3P7FQK39EA6FFZF5QPHF35ZN | Verificación: <https://zaratan.sedelectronica.es/>  
Documento firmado electrónicamente desde la plataforma esPublico Gestiona | Página 1 de 1